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令和３年第７回湯梨浜町教育委員会定例会議録  

 

日  時      令和 3年 6月 29日（火）午後 1時 30分 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 第３会議室 

出席委員      山田直樹 市橋善則 青木由紀子 松田基宏 藏本知純  

説明の為出席した者      山田志伸 吉野和男 山﨑有紀子 池田豊具 宮脇一善 

尾崎寿彦 岸田和久 松本 真 福本みゆき 

【 議 事 日程 】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長の報告 

（１）教職員の育児休業取得について 

（２）育児休業補助教職員の臨時的任用について 

（３）教職員の休暇取得について 

（４）非常勤講師の任用について 

（５）教職員の辞職について 

（６）病気休暇補助教職員の臨時的任用について 

（７）職員の処分について 

（８）その他 

 

日程第３ 議案第４５号 令和３年度湯梨浜町給付型奨学金支給に係る給付者の認定審査

について 

 

日程第４ 協議事項 

（１）学校閉庁日について 

（２）区域外（校区外）就学について 

（３）その他 

 

日程第５ 報告連絡事項 

（１）令和３年度第４７回鳥取県中学校総合体育大会中部地区予選会の結果について 

（２）旧北溟中学校校舎等解体工事について 

（３）東伯郡民スポーツ・レクリエーション祭の日程について 

（４）ゆりはま人権セミナーについて 

（５）泊分館建設事業について 

（６）公民館事業について 

（７）図書館事業について 

（８）令和３年度鳥取県市町村教育委員会研究協議会理事会・定期総会及び研究大会につ

いて 

（９）令和３年度前期計画訪問の実施結果について 
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（１０）問題行動・不登校について 

（１１）市町村教育委員会オンライン協議会について 

（１２）第１３回中国地区市町村教育委員会連合会研修大会について 

（１３）その他 

 

      次回教育委員会   ７月  日（  ）  時  分～  
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 

教総課長 
教育長 

 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 

 
教育長 

 
 
 

 
教総課長 
教育長 

 
教総課長 

 
教育長 
藏本委員 

 
 

教総課長 

 日程第 2 事務局課長の報告（1）教職員の育児休業取得につ
いてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の育児休業取得について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（2）育児休業補助教職員の臨時的任用についてお
願いします。 
(資料にもとづき、育児休業補助教職員の臨時的任用について説
明) 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
 それでは、（3）教職員の休暇取得についてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の休暇取得について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（4）非常勤講師の任用についてお願いします。 

(資料にもとづき、非常勤講師の任用について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（5）教職員の辞職についてお願いします。 

(資料にもとづき、教職員の辞職について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（6）病気休暇補助教職員の臨時的任用についてお

願いします。 
(資料にもとづき、病気休暇補助教職員の臨時的任用について説

明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 次の（7）職員の処分については、後で説明をさせていただき
ます。 

 （8）その他で何かございますか。 
 ありません。 
 それでは、日程第 3 議案第 45号 令和 3年度湯梨浜町給付
型奨学金支給に係る給付者の認定審査についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 3年度湯梨浜町給付型奨学金支給に係る
給付者の認定について審査した結果、不認定とすることを説明) 
 何か質問はありますか。 
 町の制度では要件を満たさず不認定とのことですが、県の制
度には対象となるようですので、不認定となった方にはそのこ
とを案内されていますか。 
 はい。 
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発言者 内   容 

教育長 
 
 
 
 

岸田指導主事 
教育長 

 
 

 
教総課長 
教育長 

 
 

尾崎補佐 
 
 
 
 
 

 
教育長 

 
尾崎補佐 

 
教育長 

 
青木委員 
教育長 

 
 

 
 
 

尾崎補佐 
 

教育長 
 
 
 
 

岸田指導主事 

 それでは、本議案については、審査の結果のとおり、不認定
でよろしいでしょうか。 
（異議なし） 
 それでは、日程第 4 協議事項に入ります。（1）学校閉庁日に
ついてお願いします。 
(資料にもとづき、学校閉庁日について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 次の（2）区域外（校区外）就学については、後で説明します。 

 （3）その他で何かありますか。 
 ありません。 
 日程第 5 報告連絡事項に入りますが、少し順番を変えさせて
いただきまして、（8）令和 3年度鳥取県市町村教育委員会研究
協議会理事会・定期総会及び研究大会についてお願いします。 
 令和 3年度鳥取県市町村教育委員会研究協議会理事会・定期
総会及び研究大会については、既に皆さんには通知をさせてい
ただいておりますが、令和 3年 7月 1日（木）13時 30分から、
湯梨浜町役場第 2会議室において、オンライン形式で行います。
この会では、日南町、琴浦町、岩美町の各教育長さんが、それ
ぞれ取組事例の発表を行う予定ですので、ご出席をお願いしま

す。 
 続いて、（11）市町村教育委員会オンライン協議会についてお
願いします。 
(資料にもとづき、市町村教育委員会オンライン協議会について
説明) 
 オンライン協議会の日程調整をしたいと思いますが、9月 2日

（木）か 11月 18日（木）のどちらがよろしいでしょうか。 
 9月の方がいいですね。 
 それでは、9月 2日（木）でよろしいでしょうか。 
（異議なし） 
 まだ時間等は決まっていませんので、分かりしだいご連絡い

たします。 
 続いて、（12）第 13回中国地区市町村教育委員会連合会研修
大会についてお願いします。 
(資料にもとづき、第 13回中国地区市町村教育委員会連合会研
修大会について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、順番を元に戻しまして（1）令和 3年度第 47回鳥
取県中学校総合体育大会中部地区予選会の結果についてお願い
します。 
（資料にもとづき、令和 3年度第 47回鳥取県中学校総合体育大
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発言者 内   容 

 
教育長 

 
 
 

尾崎補佐 
教育長 

 
 

 
生人課長 

 
 
 

教育長 
生人課長 
教育長 

 
 

中央公民館長 

教育長 
中央公民館長 

教育長 
生人課長 
教育長 

 

岸田指導主事 
 

市橋委員 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 

会中部地区予選会の結果について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 続いて、（2）旧北溟中学校校舎等解体工事についてお願いし
ます。 
（資料にもとづき、旧北溟中学校校舎等解体工事について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（3）東伯郡民スポーツ・レクリエーション祭の日

程についてお願いします。 
（資料にもとづき、東伯郡民スポーツ・レクリエーション祭の
日程について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（4）ゆりはま人権セミナーについてお願いします。 

（チラシにもとづき、ゆりはま人権セミナーについて説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（5）泊分館建設事業についてお願いします。 

（資料にもとづき、泊分館建設事業について説明) 

続いて、（6）公民館事業についてお願いします。 
（チラシにもとづき、公民館事業について説明) 
 それでは、（7）図書館事業についてお願いします。 
（資料にもとづき、図書館事業について説明) 
 それでは、（9）令和 3年度前期計画訪問の実施結果について
お願いします。 

（資料にもとづき、令和 3年度前期計画訪問の実施結果につい
て説明) 
 今回の計画訪問では、新たに湯梨浜学校給食センターと、突
然のことでしたが湯梨浜中学校の相談室も拝見させていただ
き、これまでなかったことなので大変ありがたいなと思いまし

た。ただ、まだ各校 1か所だけ入ったことがないところがあり
まして、それは保健室です。私が現職のときですが、計画訪問
では必ず保健室を見られていました。なかなか対応が難しいと
のことであれば結構ですが、時間があれば、どこか 1か所でも
本年度の状況とともに、保健室の様子を見させていただくとい
うことはできないでしょうか。不登校の子どもなどがいるので
難しいということもあると思いますが、教育委員が保健室の雰
囲気を知る機会があってもいいのかなと思いますので、もし可
能であれば対応していただきたいと思います。 
 当日、体調が悪い子が寝ていることもありますので、予定を
していても対応できない場合もありますが、ちょっと学校と相
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発言者 内   容 

 
 
 
 
 
 

藏本委員 
 
 

尾崎補佐 
藏本委員 

 
 
 
 
 
 
 

市橋委員 
藏本委員 

 
池田参事 

中央公民館長 
教総課長 

 
藏本委員 

 
教育長 

談させていただきたいと思います。 
 その他何かご要望等はありますか。 
（なし） 
 次の（10）問題行動・不登校については、後で説明をお願い
します。 
（13）その他で何かありますか。 

 先ほど旧北溟中学校の解体工事の報告がありましたが、例え
ば、解体工事の様子を田後山から写真を撮るといったようなこ
とはされていますか。 

 していません。 
 今から 20年後とか 30年後に湯梨浜町誌を作成する際、泊分
館の新築工事や新型コロナウイルス関係の集団接種などもそう
ですが、こういった写真は今しか撮れませんし、数十年後は歴
史的な事実になるものです。今々は皆さんが日々の業務をこな
すのに精いっぱいなのは承知していますが、今やっておられる
ことは、歴史的にも大きなことですので、こういったことをど
こか頭の片隅におきながら、記録を残しておいてほしいなと思
います。 
 工事業者は撮られませんかね。 
 工事の記録写真は撮られますが、山の上からといったような

ことまではしないでしょうね。 
 羽合小の新築工事のときは、撮りましたね。 
 泊分館の工事については、下の方からですが撮っています。 
 以前は、泊分館は泊小学校の駐車場からよく見えていたので
すが、今は桜の木が大きくなって見えないと思いますね。 
 現場の工事写真とは違って、田後山から旧北溟中を見ると周

りもよく見えるんですよね。 
 検討してみてください。 
 
(次回、定例会を 7 月 28 日(水) 午後 1 時 30 分に開催すること
を決定｡引き続き委員のみで、日程第 2 事務局課長の報告（7）

職員の処分について報告、日程第 4 協議事項（2）区域外（校区
外）就学について説明があり承認、日程第 5 報告連絡事項（13）
問題行動・不登校について説明があった｡) 
午後 3時 05分終了 

 


